

Pressemitteilung

04.01.2017



LANDESMUSIKRAT
BERLIN

Frischer Blick

Jugend musiziert Berlin sucht Jugend-JurorInnen

Als Versuchsballon im Jahr 2014 gestartet, ist die Jugend-Jury inzwischen aus dem Wettbewerb *Jugend musiziert Berlin* kaum noch wegzudenken. Auch 2017 werden Jugendliche die Leistungen der gleichaltrigen oder nur wenig jüngeren Wettbewerbsteilnehmerinnen und -teilnehmer aus ihrer Sicht beurteilen, dieses Mal in den Kategorien „Klavier solo“ und „Band (Rock und Pop)“. Sie werten unabhängig von den regulären Jurys und vergeben einen eigenen Sonderpreis, der bei der Abschlussveranstaltung am 26. März im Konzertsaal der Universität der Künste verliehen wird.

„Es ist wirklich beeindruckend“, so Markus Wenz, Vorsitzender des Landesausschusses *Jugend musiziert Berlin*, „mit welcher Ernsthaftigkeit und Kompetenz die jugendlichen Jurorinnen und Juroren ihrer Aufgabe nachgehen. Die Übereinstimmung mit den Ergebnissen der eigentlichen Jurys ist erstaunlich.“

Wer einmal „auf der anderen Seite des Jury-Tisches“ sitzen und sich für die Jugend-Jury bewerben möchte, sollte zwischen 16 und 22 Jahre alt sein und gute Kenntnisse, möglichst eigene Praxis, im Bereich Klavier oder Rock-/Pop-Musik haben. Erfahrung mit dem Wettbewerb „Jugend musiziert“ ist wünschenswert, aber nicht Bedingung.

Bewerbungsschluss ist der 20. Januar 2017.

Nähere Informationen unter www.landesmusikrat-berlin.de oder jumu@landesmusikrat-berlin.de.

Hinweis für Redaktionen:

Details zu den Teilnehmenden, den Terminen der Vorspiele und den Preisträgerkonzerten von *Jugend musiziert Berlin* erhalten Sie bei der Geschäftsstelle des Landeswettbewerbs:

Landesmusikrat Berlin, Eva Blaskewitz (Geschäftsführung *Jugend musiziert Berlin*),
blaskewitz@landesmusikrat-berlin.de, Tel. 030 / 39 87 60 52